

Nach 2 Jahren ohne größere Klassenfahrten war es am Dienstag nach den Osterferien endlich so weit: Die RSH besuchte das Deutsche Theater München für ein Gastspiel des English Theatre Frankfurt. Mit zwei großen Bussen reisten gut 100 Schülerinnen und Schüler der 8. bis 10. Klassen der Realschule Hirschaid nach München. Mit Mel Brooks Musical „Young Frankenstein“ erlebten unsere RSHler nicht nur ein englischsprachiges Musical, sondern tauchten auch ins Transsylvanien der 30er Jahre ein, lauschten Songs wie „Together Again“ oder „Roll in the Hay“ und wurden durch die vielen Witze und lustigen Szenen zum herzhaften Lachen gebracht. Vor allem die Hausdame Frau Blücher („He vas my Boyfriend“ – NEIN, kein Rechtschreibfehler: Mit vas soll wohl der starke transsylvanische Akzent der Haushälterin ausgedrückt werden...) hatte es allen angetan. Die Fahrt ins Deutsche Theater war durchweg für alle Beteiligten eine großartige Erfahrung. Ein herzliches Dankeschön an alle, die diese Fahrt ermöglicht und zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht haben. Kur



